
 

 
Как Президент российской Национальной ассоциации водородной 

энергетики (НАВЭ) и вице-президент Международной ассоциации водородной 
энергетики (МАВЭ) по России и странам СНГ приветствую вcех участников 
мероприятия, связанного с проведением «Петербургского международного 
автомобильного салона 2019».  

Водородные энергетические технологии широко шагнули в область 
автомобильного транспорта.  Практически все ведущие мировые лидеры 
автопрома,  либо уже сегодня наладили серийное производство электромобилей 
с системой топливных элементов, работающих на водородном топливе, либо 
находятся на стадии организации их производства. 

В течение пятнадцати НАВЭ формирует техническую политику страны в 
сфере  автомобильных водородных технологий. Разработано и введено в 
действие более тридцати национальных стандартов, в области водородных 
технологий и топливных элементов, применение которых в самое ближайшее 
время позволит организовать широкую эксплуатацию как отечественных, так и 
иностранных водородных автомобилей с системами топливных элементов, 
создать разветвленную структуру водородных заправочных станций, пунктом 
технического обслуживания водородных электромобилей. 

Надеюсь, что проведение «Петербургского международного 
автомобильного салона 2019», станет толчком в освоении новой 
инновационной автомобильной техники в России, позволит интегрировать 
наши передовые предприятия в международный рынок автомобильных 
водородных технологий, даст возможность наладить бизнес контакты с 
профессионалами из других стран , приведет к развитию взаимовыгодных 
торговых отношений  и станет стимулом для привлечения инвестиций в 
автоиндустрию в самое ближайшее время.  

Желаю всем участникам мероприятия стремительного успеха, роста 
бизнеса, сотрудничества в решении поставленных задач, а также новых  
взаимовыгодных знакомств и полезных контактов. 
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